
Bénévole du mois 
Patricia « la fabrique » à souvenirs 

 
Une belle page va se tourner prochainement du côté de 
l’étoile Fréjus Saint-Raphaël. En effet, la photographe du 
club Patricia Lafabrie va arrêter ses 
fonctions fin décembre. Portrait d’une 
passionnée.  
  
« Mon mari qui est militaire a été muté 
dans le Sud-Ouest à Bordeaux c’est pour 
ça que je suis obligée d’arrêter » explique 
t-elle. Un retour aux sources pour 
cette passionnée depuis l’enfance des 
Girondins de Bordeaux. « Mon plus 
beau souvenir reste le match en coupe de 
France entre les deux clubs à Louis-Hon 
où le coach des Girondins Willy Sagnol 
m’avait remis deux maillots » poursuit-
elle. Il faut dire qu’avec un père arbitre 
de football, un frère qui a été joueur et 
un petit fils qui joue, Patricia Lafabrie 
a le ballon rond chevillé au cœur et au 
corps. Et elle a su concilier ses deux passions. « J’ai toujours 
aimé cet art. Je me suis mis, il y a 15 ans, à la photo de sport. 
C’est mon mari qui m’a acheté un appareil haut de gamme et 
qui chaque saison me sort le calendrier de toutes les équipes de 
l’étoile Fréjus Saint-Raphaël. Par la suite, je me rends disponible 

au maximum pour que tout le monde puisse apparaître sur les 
réseaux sociaux du club » précise t’elle. 

 
Plaisir maximal 
C’est le speaker de l’étoile Fréjus Saint-
Raphaël, Laurent Prieto qui a fait le lien 
avec le président Barbero pour que 
Patricia Lafabrie puisse apporter sa 
pierre médiatique à l’édifice. « J’ai été 
super bien accueillie par Antoine Mancino 
et le président Alexandre Barbero m’a 
ouvert toutes les portes. L’étoile Fréjus 
Saint-Raphaël est un club familial et 
professionnel où j’ai pris beaucoup de 
plaisir pendant toutes ces années aux bords 
des terrains. La rencontre avec Guy Roux a 
été un moment marquant tout comme 
l’année en National » conclut-elle. Et du 

haut de ses 61 ans, Patricia Lafabrie va 
continuer dans le Sud-Ouest à sillonner les 

terrains en famille. Et nul doute que de nombreux clichés 
vont suivre car les passions sont tenaces et génèrent de 
belles rencontres. Bonne suite à elle et merci pour tous ces 
bons moments immortalisés à Fréjus Saint-Raphaël.         
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